



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE CHIAPAS

31/08/2023

REGIONALES



## Chiapas, de los estados con mayor desaparición forzada de personas

En los últimos años, el estado de Chiapas ha sido testigo de un alarmante aumento en el número de desapariciones forzadas, atribuidas a una combinación de factores como la lucha por el control político, la violencia, la persecución, las expulsiones y otros problemas sociales. Según las cifras documentadas por organizaciones no gubernamentales y fuentes oficiales, aproximadamente 2,131 personas han sido víctimas de desapariciones forzadas en la región.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/municipios/aumento-alarmante-de-desapariciones-forzadas-en-chiapas-10613282.html>